

74新破天荒



体育大会を終えて

コロナ禍、インフルエンザ禍で、当初の予定日を変更して体育大会が行われました。こんな中でも保護者の皆様のお姿も多数あり、生徒達は恵まれた環境の中で生活させてもらっているのだということを実感しました。

十分楽しみ、しっかりと空気抜きをすることはできましたか？自分達の頑張りもさることながら、七三回生の姿に何を感じたでしょうか。三年生の先輩は、二学期始業式より各々の進路に向けて、闘いはさらに加速をしています。

推薦入試等についての説明会(始業式後)

共通テスト受験者説明会(翌登校日)

指定校選抜入試受験希望者校内申込

(第2週)

指定校選抜入試選考会(第2週)

などなど・・・。

七十四回生は姫路南高校に入学以来、四度の成績評価を受ける機会がありました。新しい教育課程、新しい評価規準による成績の付け方となり、観点別に評価をしています。

日々の積み重ねを訴えつつ、私達はその積み重ねを軽んじさせた結果については、私達も対応の改善を繰り返し改善していく必要があると思います。

ただ、約三十年前までとは違い、部活動などを取り上げてまでの学習活動での束縛や、「できるまで」という指導が、ともすれば「ハラスメント」とみなされる現代の学習指導環境では、

生徒への強く優しい啓発

自主性・主体性を信じる

生徒が応えてくれるだろうという期待

をしてやることで、指導が必要な対象生徒の頑張りを感じることができる。

一方で、平常点の積み重ね、基礎学力の積み重ねになるはずの小テストなどの結果は・・・。

正直、自分の持つべき力とのギャップに対して、点数に対しても「プライド」という言葉すら存在しなくしてしまっている雰囲気を感じれば、小テストの実施をなくして、その分を定期考査にきちんと臨ませる雰囲気にする方が生徒のためなのかなあと、感じてしまいます。

期待の過多

が愚痴の多さ、皆さんの嫌気に繋がっているのならば申し訳ありません。先人として、先での失敗を憂う想いを押しつけないよう、気をつけていきます。



常に「一生懸命でいられる」わけではない。ただ、目の前を「一生懸命でいよう」と悩みながら、自分と向かい合う、そんな姿を望んでいるだけなのですが、「どうしたい」ことを深くは調べることはできないが、「そのために、何を」しようという自己分析や行動は、保護者の皆様を含めて皆さんはどのように感じますか？

小さな行動が、少しずつ「目に留まる」「気にかかる」ようになると良いですね。

いつか、私が伝えている「一足す一」の話を素直に聞くことができる関係になり、応えることができるようになり、行動に変えていって成長していけると良いですね。

「良いですね。」願っているようで、できていないという否定に聞こえなければ良いなあとも感じます。



七十四回生の頑張った情報もお知らせします。

体育大会速報

クラス得点総合

- 第一位 二年五組
- 第三位 二年三組
- 第四位 二年四組

女子四×一〇〇m

- 第一位 二年五組

- 第二位 二年三組

クラス対抗大縄跳び

- 第三位 二年一組

クラス対抗綱引き

- 第一位 二年五組

修学旅行通信

二学期期末考査一日目(十一月三十日(木))に、修学旅行保護者懇談会を開催したいと思います。

年間行事計画では、十一月二十五日(土)を予定していましたが、諸事情により、平日開催に変更させていただきます。申し訳ありません。時間帯は、午後三時辺りから開始を予定しています。

十一月には、生徒を通じて案内をしますが、急な日程調整とならないように、前倒しで連絡させていただきます。

なお、生徒においては、最終日午前中の研修希望調査を現在行っています。二学期は、修学旅行については諸々、慌ただしくなりますが、決定したことは、皆さんとも保護者の皆様とも、情報を共有させていただきます。よろしくお願いたします。

漲る力
活躍を信じて

聞こえてきた部活動等の活躍を報告します。

空手道部

男子個人組手 準優勝
船田 勇志

女子個人組手 第三位
富井 心美

梶原 つかさ

男子団体組手 (3人制) 優勝

船田勇志・中水龍也・内海絢登

男子団体組手 (5人制) 準優勝

船田勇志・中水龍也・内海絢登

女子団体組手 (3人制) 優勝

梶原つかさ・田中葵・宮原葵

女子団体組手 (3人制) 準優勝

中田安佳音・富井心美

女子団体組手 (5人制) 優勝

梶原つかさ・田中葵・

宮原葵・中田安佳音

県大会での活躍を祈っております。

十月の予定

- 二 日(月) 生徒会各種委員会
- 六 日(金) 創立記念日(休日)
- 九 日(月) スポーツの日(祝日)
- 十 日(火) 教育相談
- 十六日(月)～十九日(木) 中間考査
- 二十日(金)～ 教育実習
- 二十四日(火) 教育相談
- 二十六日(木) 大津小学校町探検
(雨天延期は翌二十七日(金))

十一月の予定

- 二 日(木) 総合学力テスト(国・数・英)
- 三 日(金) 文化の日(祝日)
- 七 日(火) 総合学力テスト(理・社)
- 九 日(木) 教育相談
- 十七日(金) 学部ガイダンス
- 二十一日(火) 芸術鑑賞会
- 二十三日(木) 教育相談
- 三十日(木)～十二月六日(水) 勤労感謝の日
- 三十日(木) 期末考査
- 修学旅行保護者説明会

**今月の
……の勧め**

一月	「無駄」
五月	「諦めない」
六月	「捨てる」
七月	「チャレンジ」
一学期末	「さかのぼる」
九月	「テレビ」
十月	「大空間」
十一月	「無」
十二月	「こだわり」
二学期末	「信念」
一月	「探る」
二月	「自制する」
三月	「勇気を探す」
一年最終	
二年	
四月	「悩むこと」
四月 2	「本気でぶつかること」
五月	「この世界の片隅を大切に」
六月	「主体性」
七月	「客観性」
一学期末	「ルーティーン」
九月	「スマホとの向き合い方」
十月	「詩に触れる」

道標ない旅

閉ざされた 部屋の窓を
開けてごらんよ
いつまでも そんな風に
塞いでいないで
そこにはあの日 希望に燃えて
君が見上げた
青い空が変わらずに
続いている筈だ
大空に群れなす 鳥達よ
君の声を 見失うなよ
青春を旅する 若者よ
君が歩けば そこに必ず
道はできる

「歩けば必ず道はできる」。それは、どんな道でも良いのですが、それを信じて今後も歩きたい……。しかし、口を開けば開くほど、人は見かけによる世界になるようで、生徒の不利にならないように、今後も発言、行動、要望が、強要に感じさせないよう、考えていく必要があります。

嬉しいことがありました。先日、「鬼の霍乱^{かくらん}」で一日急遽休みを頂きましたが、その際、二年生の教室廊下の窓はいつも通りにされていました。

「散歩道74」参加の生徒が、人知れず機転を利かして行動してくれました。

「ささやかな幸せ」
「お金で買えない幸せ」
を与えてくれて
ありがとう。

散歩道74
クラスコード 51uczkw
Start 23 → 2022 last 36
2023 start 38 → Now 52
2ndGrade start 52
→ Now 57